

Le Mexique assume la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU



Mexico, 2 nov. (RHC)- Le Mexique assure depuis ce lundi la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU. Juan Ramon de la Fuente, représentant du Mexique auprès de l'ONU a déclaré que son pays va s'employer à trouver une action commune contre l'impact des inégalités sur les conflits internationaux.

En conférence de presse à New York, le haut fonctionnaire a souligné que sa mission d'ici au 31 décembre, a pour but de placer le bien-être des personnes et la protection civile au centre de l'action.

Son programme vise à renforcer la diplomatie préventive, l'atténuation des armes légères et la défense de l'État de droit, entre autres.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275845-le-mexique-assume-la-presidence-tournante-du-conseil-de-securite-de-lonu>



Radio Habana Cuba